

# Zum 60. Geburtstage Anton Heinens

(12. November 1929)

## Drei Urteile aus berufenem Munde:

Unsere Bewunderung für diesen berufenen Volkszieher ist in stetiger Steigerung begriffen. Dr. Robert von Erdberg.  
Die Menschen, die er gewinnt, bleiben im Bann seiner ursprünglichen Bildnerkraft. Danckbare Schüler und Freunde wachsen ihm heran im Kreise der Volksbildner. Hörer und Täter seines Wortes geben es, ihm folgend, weiter. Ministerialdirektor Paul Kaestner.  
Heinen sieht die Welt und ihr Geschehen sozusagen von Gott her. Über seiner Welt- und Menschenbetrachtung liegt der seine Humor des leidgeprüften und innerlich freien Menschen, der weiß, daß die tragenden Kräfte des Lebens hinter dem oft so vordringlichen Lärm des Tages liegen. Theodor Bäuerle.

Soeben wurde ausgeliefert:

## Katholische Bildungswerte

8° (108). In Ganzleinen RM. 3.00 ord.

Inhalt: Die Sakramente. Die Liturgie. Das Kirchenjahr. Das katholische Dogma.

Mit der ihm eigenen, immer auf den Kern zielenden klaren und eindringlichen Sprache vermittelt uns Heinen seine Schau in die Lebenswerte von Sakrament, Liturgie, Kirchenjahr und Dogma. Dem selbstherrlich auf sich selber stehenden Menschen des Wissens, der Abstraktion, dessen Welt erschüttert wurde, werden die uralten Geisteswerte des Glaubens, die Lebenssymbole der katholischen Kirche in einer Weise nahegebracht, die ihn aus der toten Begriffsprache befreien soll zum An- und Aufruf des Geistes.

Rechtzeitig vor Weihnachten erscheint:

## An ewigen Quellen

Ein Buch der Sonn- und Festtagslesung für den christlichen Mann, besonders für den, der im harten Lebenskampf steht. Leg.-Oftav. (650). Gebunden etwa RM. 15.00 ord.

Das vorliegende Buch will den modernen Menschen der Stadt und der Arbeit anleiten, mit der Rüstung der ewigen Wahrheit in der Wirklichkeit des Alltags zu stehen und Familie, Berufssarbeit, Sorge für Heimat und Vaterland zu heiligen. Es will den Menschen der Großstadt zu der Erkenntnis hinführen, daß er nicht anders zu sich selbst gelangen kann als durch Nachfolge Christi, d. h. Selbstheiligung in Hingabe und Gehorsam.

In neuer Auflage erschien:

## Goethes Faust

Versuch einer Darstellung, was die Lebensdichtung Goethes unserer Bildungsarbeitsgemeinschaft geworden ist. Zweite Aufl. 6.—8. Tausend. 16° (219). In Halbleinen RM. 2.50 ord.

Endlich — „Der Faust“ dem Volke! Ein frischer, großer Zug herrscht, der vieles kleinliche und Schnüfflerische wieder gutmacht, wodurch vorher gesündigt wurde. Werksblätter.

In neuer Auflage erscheint in Kürze:

## Feierabende

Plaudereien mit jungen Staatsbürgern. I. Teil: Der Lebenskreis der Familie. 19.—28. Tausend. II. Teil: Bürgerliche Gemeinschaft und Volkstum. 11.—20. Tausend. 8° (448). Teil I und II in einen Band geb. RM. 6.00 ord., Einzelband je RM. 3.50 ord.

Hier kann man Schritt für Schritt verfolgen, wie ein echter Volksbildner, der sich der Verantwortung seiner Arbeit an und mit jungen Menschen voll bewußt ist, vorwärts gekommen ist und erfolgreich gewirkt hat. Die Wohlfahrt, Königsberg.

Weiter erschien soeben eine 32 Seiten starke

## Werbefchrift über Anton Heinen

die in beschränkter Anzahl kostenlos abgegeben wird.

Bestellzettel anbei!

Wir liefern einzeln mit 35%, bei 10 Stück mit 40%

M.-Gladbach, den 5. November 1929

**Volksvereins-Verlag GmbH.**

Z